Ferme ravagée par les flammes: plus d'une soixantaine de vaches ont péri à Pont-Rouge

Theworldnews:: 2022-05-19



Un incendie qui s'est déclaré dans une ferme laitière cinquantenaire de Pont-Rouge, à l'ouest de Québec, a couté la vie à plus d'une soixantaine de bêtes aux petites heures du matin, jeudi.

Les pompiers de la municipalité ont été appelés à se rendre auprès de la ferme Pont-Rouge enr., située sur le rang Terrebonne, vers 1h50 du matin.

Déjà, le brasier était particulièrement intense et les sapeurs des municipalités de Neuville et Saint-Basile ont dû prêter main-forte puisqu'une deuxième alarme a été demandée.

«Environ 35 pompiers ont combattu l'incendie jusqu'à 6h30 du matin. On a réussi à limiter les dommages à la moitié du bâtiment agricole, explique le directeur du Service incendie de Pont-Rouge, Vincent Courvette.

Il s'agit d'une ferme qui a été construite en 1969, il y a 53 ans.

Victimes animales

Une tranchée a été creusée à l'aide d'une pelle mécanique pour séparer la section en flamme du complexe agricole, qui s'est effondrée sur elle-même, de celle qui était encore intacte.

Si le feu n'a fait aucune victime humaine, plus d'une soixantaine de vaches laitières qui se trouvaient dans la section embrasée ont toutefois perdu la vie durant l'événement.

Les causes exactes de l'incendie n'ont pas encore été déterminées, indique M. Courvette. Des personnes devront être rencontrées dans les prochaines heures pour éclaircir la situation.

L'enquête a cependant déjà permis d'écarter la thèse criminelle dans cette affaire.

Un deuxième en une semaine

Il s'agit du deuxième incendie de ferme laitière à faire plusieurs victimes animales en quelques jours dans la grande région de Québec. Le 11 mai dernier, la ferme Desguy, située la route 116 ouest à Saint-Agapit, a aussi été la proie des flammes.

Une cinquantaine de vaches ont alors péri dans l'incendie qui a nécessité l'intervention d'autant de pompie	ers
pour éteindre le brasier dont les causes seraient aussi accidentelles.	